
Document page d'accueil

Posté par eric.reyssat - 10-01-2011 à 14:51

Bonjour,

Je n'ai pas d'habitude d'utiliser un document comme page d'accueil de classe. Y a-t-il des syntaxes spéciales à respecter ?

Je pose la question car j'ai fait un essai avec un document qui contient juste le code suivant :

```
\def{text t=wims(item 2 of a,b)}
```

La lettre \t est la deuxième.

Quand l'enseignant voit le document, il lit, comme prévu :

La lettre b est la deuxième.

Mais sur la page d'accueil d'un participant de la classe, on lit (il manque le b) :

La lettre est la deuxième.

Je ne sais pas si c'est un bug ou non. Les habitués des pages d'accueil sous forme de document savent-ils ce qui passe bien et ce qui ne passe pas ?

Merci

Eric

=====